

<http://clg-hubert-fillay-bracieux.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/spip.php?article784>

Day 4 in French and in English

!

- Voyages et sorties scolaires - Voyage scolaire Brighton -



Date de mise en ligne : jeudi 14 mars 2019

Copyright © Collège Hubert Fillay - Tous droits réservés

Vendredi 14 Mars

Aujourd'hui, nous avons quitté nos familles d'accueil et nous sommes partis pour Londres. Nous avons marché le long de la Tamise et nous avons traversé le Tower Bridge. Nous avons ensuite fait une croisière et Nous avons remonté la Tamise de la city jusqu'à Westminster. Nous avons même mangé pendant le trajet. L'après-midi, nous nous sommes promenés dans les rues pour rejoindre The British Museum que nous avons eu la chance de visiter. Nous avons fini la journée à Covent Garden et nous avons pu avoir un peu de temps libre pour faire des achats. Le soir, nous avons mangé un fish and chips avant de prendre le bus. C'est ainsi que se termine ce voyage inoubliable en Angleterre !

Today, we left our families and we went to London. First, we walked to Tower Bridge. Then, we went on a boat cruise on the River Thames. We admired a lot of famous monuments like the London Eye, Big Ben and the Palace of Westminster.

In the afternoon, we visited the British Museum and we completed our booklet to learn more about very old treasures. We ended our day in Covent Garden and we had dinner in a pub. The fish and chips was delicious ! We are now on the road...